

永野小学校

永野のとびら

㊦ かよく

か㊦ やき

㊦ びゆく子



～書き初め～

新しい年を迎え、気持ちも新たに“書き初め”を行いました。一人ひとりが気持ちを込めて、集中して取り組む姿が見られました。

どの学年もすてきな作品に仕上がりました。完成した作品は廊下に掲示し、たくさんの方に見ていただきました。

～10才を祝う会～4年生

17日（木）に、保護者のみなさんをご招待し、10才を祝う会を開きました。

児童は一人ずつ、緊張しながら台に上り、自分の志や目標を発表しました。思い出のスライドショーでは、普段の学校での様子や校外学習のことを思い返しました。

さらに、運動会で踊った「ソーラン節」の再演、合奏と合唱もありました。合奏では「踊るポンポコリン」をリズムにのりながら楽しんで演奏をすることができました。合唱「Voices」では今までの練習の成果を発揮し、きれいな声で斉唱しました。自分たちの成長を伝えられた素晴らしい時間になりました。



～ユニセフ募金～

22日（月）のお昼の放送で計画委員会の児童が「ユニセフとは」と題し、発表を全校児童に行いました。その効果もあって次の日から行われたユニセフ募金では、たくさんの児童が募金への協力をしてくれました。「ご協力ありがとうございました！」という元気な声が響いていました。

～給食週間～



21日(月)～25日(金)は給食週間でした。毎日給食を作ってくださっている調理員さんに感謝の気持ちを伝えました。21日(月)の給食集会では、給食委員会の児童が給食についてのクイズや劇を行いました。給食や栄養について楽しく学びました。また、各クラスで給食を完食したら色をぬることができるパクパクカードに挑戦しました。改めて、給食について考える機会になりました。

～成長を伝える会～ 6年生

18日(金)に「成長を伝える会」が行われました。始めは、「感謝の気持ち」をスピーチで伝えました。次に、生まれてから現在までの子どもたちの写真をスライドショーで流しました。そして、音楽の時間に学習した「時の旅人」「空～翼広げて～」を全員で合唱しました。素敵な歌声が体育館に響きました。6年間を振り返り、自分たちの成長を感じることができた時間になりました。



～1月の出来事あれこれ～

11日(金) 始業前避難訓練がありました。

15日(火) 短なわ週間

17日(木) 授業参観(1・4・5年・6組)がありました。

18日(金) 授業参観(2・3・6年)がありました。

29日(火) 3年生が、来年度から参加するためのクラブ見学を行いました。

学校だよりへのご意見・ご感想がありましたら、こちらへご記入ください。



返信

(2月号)

年 組 お名前 _____

月 日